



AS HANDBALL

publié le 04/10/2024

Descriptif :

1ère journée de compétition

Le mercredi 2 octobre, l'équipe féminine de Handball des Benjamines s'est rendue à Courçon, pour sa première compétition de l'année. Nous sommes donc partie interroger notre joueuse Chloé pour avoir son témoignage :

"- Racontez nous cette journée à Courçon !

► Cette après - midi, pour une première participation ça a été super, nous avons gagné contre les deux équipes de Chatellaillon ! Nous avons toutes très bien joué, on a adoré. On a hâte de faire de nouvelles rencontres avec d'autres handballeuses !"

Merci beaucoup pour ce témoignage (que nous confirmons d'ailleurs !)

L'EQUIPE DES HANDBALLEUSES DE MISSY

article rédigé par **Jeanne et Chloé**

